

Comment prier pour nos dirigeants

Dans son livre, "Le Bouclier de la Prière", C. Peter Wagner déclare que "la puissance la moins utilisée dans nos églises aujourd'hui est l'intercession pour nos dirigeants chrétiens". Il mentionne également "qu'il n'existe aucune question dans l'esprit de ceux qui l'ont expérimentée ; engagée, une intercession pleine de foi apporte une augmentation de la puissance spirituelle des ministères chrétiens".

John Wesley est fréquemment cité disant : "Dieu ne fera rien sur la terre excepté répondre à la prière de la foi".

Nous déterminons ce qui arrive à nos dirigeants - bénédictions ou malédictions - soit que la bonté de Dieu est déversée dans leur ministère, soit que la puissance du péché et Satan sont alors autorisés à les influencer.

L'apôtre Paul connaissait l'importance de la prière pour les dirigeants. Il a demandé la prière à cinq reprises dans ses épîtres. "Frères, priez pour nous" (I Thess 5:25).

Paul a dit aux Thessaloniens qu'il priait pour eux, rappelant sans cesse l'œuvre de leur foi, de leur espérance et de leur amour (I Thess 1:2 et 3). A la fin, il leur demande de prier pour lui, probablement s'attendant à ce qu'ils prient pour sa foi, son espérance et afin que son amour augmente.

"Maintenant, je vous exhorte, frères, par notre Seigneur Jésus-Christ et par l'amour de l'esprit, à combattre avec moi en adressant à Dieu des prières en ma faveur" (Romains 15:30). Voici une requête spéciale pour une intercession personnelle. Il leur a demandé de prier pour que son voyage à Jérusalem soit plein de succès et qu'il soit protégé des ennemis qui l'attendaient là-bas.

"Vous-mêmes aussi nous assistez de vos prières, afin que la grâce obtenue pour nous par plusieurs soit pour plusieurs une occasion de rendre grâces à notre sujet" (II Cor 1:11). Dans le verset précédent, Paul disait qu'il a été délivré de la mort.

Lorsque Paul a demandé aux Corinthiens de prier et d'intercéder, c'était une question de vie et de mort. "Car je sais que cela tournera à mon salut, grâce à

vos prières et à l'assistance de l'Esprit de Jésus-Christ" (Phil 1:19). Paul comptait beaucoup sur les prières des chrétiens pour que justice soit faite et qu'il soit relâché de prison.

"J'espère vous être rendu, grâce à vos prières" (Philémon 22). Cette référence pourrait facilement passer inaperçue, mais Paul écrivait de la prison et voulait encore visiter son ami Philémon. Il avait la foi que Dieu répondrait à la prière de Philémon à ce sujet.

La prière pour les dirigeants n'est pas une option mais plutôt une nécessité. Les dirigeants chrétiens ont besoin d'une plus grande concentration de prière et d'intercession parce que :

Ils ont plus de responsabilités et de comptes à rendre.

Ils sont plus exposés à la tentation.

Ils sont les plus visés dans les guerres spirituelles.

Ils sont plus visibles et donc sujets aux ragots et à la critique.

La prière et l'intercession ont une grande importance pour découvrir les plans de Dieu afin que l'église puisse s'épanouir totalement. La prière pour nos dirigeants aura pour résultat un changement positif dans leur efficacité et dans leur ministère.

Une étude de 1990 dit : "Il existe un merveilleux réservoir de puissance exploitable par la prière dans chaque église qui pourrait être utilisé pour voir les perdus sauvés, les indifférents revivre, les

rétrogrades restaurés et les engagés rendus plus efficaces".

Nos responsables sont choisis par Dieu pour promulguer Son royaume.

La prière

remplie de foi et l'intercession les aidera à devenir entièrement comme Dieu le désire. Plus l'intercesseur prie, plus les dirigeants seront protégés contre les traits enflammés du malin. Ainsi, ils seront équipés de toute l'armure de Dieu. La prière est l'élément le plus important pour réussir dans le ministère aujourd'hui.

SEPT MANIÈRES DIFFÉRENTES DE PRIER POUR NOS DIRIGEANTS

Dans son livre "Le Puissant Guerrier" Beth Alves, Présidente de l'Intercession Nationale, nous suggère sept manières différentes de prier pour nos dirigeants.:

1^{er} Jour - Faveur avec Dieu

Prier pour que les dirigeants marchent selon l'Esprit, dignes du Seigneur.

Prier pour que le Saint-Esprit leur donne une direction, une vision et un enseignement personnel.

Prier pour qu'ils reçoivent une croissance constante de la connaissance de Dieu.

Prier pour que le travail de nos dirigeants soit le meilleur.

Prier pour que nos dirigeants résistent aux attaques de l'ennemi.

Prier pour que nos dirigeants soient sensibles à la voix de Dieu, qu'ils aient des oreilles et un cœur sensibles.

Prier pour que nos dirigeants puissent annoncer la Parole de Dieu avec courage partout où ils vont.

2^{ème} Jour - Faveur avec l'homme

Prier pour que les gens soient sensibles aux besoins financiers des dirigeants spirituels et qu'ils les supportent.

Prier qu'il n'y ait point de médisance, de séduction ou d'incrédulité.

Prier pour que Dieu envoie Ses anges pour garder nos dirigeants.

Prier pour que nos dirigeants soient unis et sensibles au saint-Esprit pour les directions à suivre, qu'ils puissent s'encourager les uns les autres.

Prier pour que Dieu donne aux dirigeants un esprit de sagesse, de compréhension, de connaissance, de consolation, de force, d'obéissance ainsi qu'une respectueuse crainte de Dieu (Ésaïe 11:2).

Prier pour que nos dirigeants témoignent avec efficacité et courage aux perdus.

Prier pour que Dieu prépare les cœurs de ceux avec qui nos dirigeants partagent l'évangile.

3^{ème} Jour - Une vision pure

Prier pour que Dieu clarifie leur vision de Lui-même.

Prier pour que les assistants puissent avoir la même vision.

Prier pour un discernement précis entre la sagesse de Dieu et celle des hommes.

Prier pour une motivation pure, purgée par Dieu à travers Sa Parole et leurs dévotions personnelles.

La prière pour les dirigeants n'est pas une option, mais plutôt une nécessité !

